

令和4年1月25日(火)



授業確保

新型コロナウイルス感染拡大にともない、城山中学校でも……が学級閉鎖となりました。今回の感染拡大は急速で、全国的に多くの人が毎日感染しています。マスクをしても、ワクチンを接種した人も感染することから今まで以上に感染予防に注意を払って生活をすることが重要です。

もはや、いつ自分が感染者になるのかわからない状態だと思います。1年生も学級閉鎖や学年閉鎖になることが特別なことではない状況です。また、感染の予防のために登校を控える生徒や、家族に発熱した人や感染した人がいるとかで登校を控える生徒も出てくると思います。これらの理由で学校を休む場合は、クロムブックを持ち帰り、家庭でリモート授業を受けることができます。学級・学年閉鎖になったときは、朝学活からリモートで対応します。ですので、学校に登校しなくても授業は行われます。保護者の方は、確実にお子さんが授業を受けているか確認してください。

登校を控える場合で、クロムブックをお子さんが持ち帰れなかった場合は、保護者が学校にクロムブックを取りに来るようお願いいたします。新型コロナウイルスによって、生徒の「教育を受ける権利」が脅かされそうとしています。「教育を受ける権利」は日本国憲法で保障されている大切な人権です。どんなことが起きても保障されなければなりません。学校と保護者で全力で生徒の「教育を受ける権利」を守って行きたいと思います。

新型コロナウイルスに対する対応が社会的に確立されておらず、混乱もありますが、保護者の方々と協力して乗り越えていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

リモート授業は出席扱いではありません

新型コロナウイルス感染の予防のために、登校を控える場合は、欠席扱いにはなりません。出席停止扱い（登校しなくても良い日）として扱います。欠席日数が増えることはありません。ただし、出席停止となりますので、家でリモート授業を受けても出席とはならずに出席停止扱いとなります。*進路等で出席停止があることで不利になることはありません。